

PROMENONS-NOUS DANS LE PONT



Le RDV était à 9h30 au parking du Belvédère pour le groupe du matin.

Ce mardi 22 mars 2016 (un mardi, ce n'ai pas courant pour une sortie), Nathalie et Michel BOURDEAU organisaient la visite des entrailles du pont de l'île de Ré.

Pour cette visite peu commune, la **carte d'identité obligatoire**, chaussures adaptées et **pas de sac à main**, sécurité oblige. La visite s'est faite en 2 groupes, le 1^{er} à 11h30 et le 2^{ème} à 14h30.



Ce matin là un vent d'EST soufflait sur le belvédère et très vite, après les explications géographiques, nous nous sommes engouffrés à l'intérieur du pont où régnait une température plus clémente.





Une visite intéressante où l'on découvrait les dessous du pont, du moins son intérieur.



Des explications techniques nous étaient fournies par un ingénieur chargé de la surveillance du pont, ce qui a intéressé au plus haut point, les bricoleurs que nous sommes.



Avant de passer à table, un ami de Michel BOURDEAU, ingénieur en retraite nous a fourni maintes explications quant à la réalisation de cet ouvrage, ce qui a retenu toute notre attention et notre admiration.



Après le déjeuner au restaurant du BELVEDERE, la deuxième équipe prenait le relais de la visite et nous nous séparions remerciant vivement Nathalie et Michel BOURDEAU de cette initiative.

(Mise en page Alain PHELIPPEAU)